



Reunión presidida por el secretario general de Función Pública

La Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos estudia la puesta en marcha de un observatorio de buenas prácticas e impulsar la evaluación de las políticas públicas

- La Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos es un espacio de colaboración de las administraciones públicas -estatal, autonómica y local- para el intercambio de información, dotarse de un enfoque común y abordar iniciativas compartidas en materia de calidad e innovación en los Servicios Públicos

Madrid, 9 de diciembre de 2020.- El Pleno de la Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos, en la que participan los tres niveles de la Administración pública, ha acordado estudiar la puesta en marcha de Observatorio de Buenas Prácticas en el sector público para a dar a conocer las iniciativas más innovadoras de la Administración General del Estado (AGE), así como de las administraciones públicas autonómicas y de las entidades locales.

Este ha sido uno de los objetivos a medio plazo marcados en la reunión que se ha celebrado este miércoles y que ha estado presidida por el secretario general de Función Pública, Javier Rueda Vázquez.

El Pleno se ha fijado igualmente como objetivos a futuro promover la cultura de la calidad, simplificando los programas e incorporando de forma transversal, elementos relacionados con la pandemia provocada por la COVID-19 y con el impacto en la consecución de avances ligados a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la Agenda 2030.

En la misma línea, se ha acordado seguir tejiendo alianzas para el fomento de la innovación en el sector público perfilando una Estrategia de Innovación e en el seno de la Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos e impulsar la evaluación de las Políticas Públicas y la cultura de la evaluación.

El Pleno ha abordado también asuntos relacionados con las actualizaciones de los modelos de excelencia para la Administración pública, la próxima convocatoria de los Premios a la Calidad e Innovación en la Gestión Pública, el estado de situación de las actuales iniciativas de innovación, las actuaciones de reducción de cargas administrativas y las del Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas (IEPP).

Junto al secretario general de Función Pública y los representantes de las comunidades autónomas, de las ciudades de Ceuta y Melilla y de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), también han participado en el Pleno celebrado en el día de hoy, la directora general de Gobernanza Pública, María Pía Junquera; la directora del Instituto de Evaluación de las Políticas Públicas (IEPP), María José Gómez; y la subdirectora general de la Inspección General de Servicios de la Administración General del Estado, Luisa Berrio.

Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos

La Red Interadministrativa de Calidad en los Servicios Públicos es un espacio de colaboración horizontal entre los tres niveles de las administraciones públicas, creado en 2005 con la misión de intercambiar información, así como para dotarse de un enfoque común y abordar iniciativas compartidas en materia de calidad e innovación en los servicios públicos.

Está integrada por los órganos o unidades responsables de dichas materias de la Administración General del Estado, de las comunidades y ciudades autónomas y de la FEMP.